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de Castilla-La Mancha materializa en
buena parte este esfuerzo. Se trata de
un centro específico y con carácter
multidisciplinar ligado a la Facultad
de Ciencias del Medio Ambiente que
mantendrá líneas de investigación en
Física, Química, Geología, Biología
e, incluso, Ciencias Sociales.

Este instituto de Investigación se
ubicará en el Campus Tecnológico y
supondrá un claro refuerzo a la actua-
ción medioambiental en nuestra re-
gión, ya que servirá también de apoyo
científico y tecnológico a las entida-
des públicas y privadas y desarrollará
investigación medioambiental básica
y aplicada.

Infraestructuras
Hablemos de infraestructuras. El
campus de Toledo está asentado so-
bre ejemplos únicos de patrimonio
histórico-artístico. ¿Hasta qué pun-
to condiciona esta realidad el desa-
rrollo de los edificios universita-
rios?

Evidentemente, el hecho de que un
campus se instale en parte en edificios
históricos condiciona las infraestruc-
turas, pero creo que este asunto ha si-
do bien resuelto
en Toledo. San
Pedro Mártir es
un claro ejemplo
de esta adecua-
ción: una Facul-
tad en la que se
imparten tres ti-
tulaciones y en la
que tenemos per-
fectamente inte-
grado lo lo histó-
rico con lo nuevo
y funcional. Sin-
ceramente, creo que funciona bien.
Además, se está rehabilitando en este
momento el Convento de Madre de
Dios, que permitirá ampliar la Biblio-
teca, crear un comedor universitario y
algunas aulas más.

También el edificio de Padilla, don-
de tenemos la Facultad de Humanida-
des, ha quedado recientemente reha-
bilitado y adaptado a las necesidades

de la titulación.
Por último, no podemos olvidar la

Escuela de Traductores, actualmente
ubicada en el Palacio del Rey don Pe-
dro, inmejorable Edifico para desarro-
llar la actividad del centro.

Toledo es la sede durante el pre-
sente mes de marzo de la exposición

Los arzobis-
pos de Toledo
y la Universi-
dad española.
¿Qué signifi-
ca esta mues-
tra para la
UCLM?

Esta exposi-
ción no va a
ser sólo im-
portante para
la Universidad
y para Toledo.

Será un punto de referencia de las uni-
versidades españolas. Durante los tres
meses que permanecerá abierta se ce-
lebrarán reuniones y encuentros para-
lelos a temática y temporalmente a la
exposición que enriquecerán el conte-
nido de la misma. Una exposición que
habla de la Universidad española des-
de el siglo XIV hasta el XIX, que tie-
ne como elemento vinculante una se-

rie de obras que nunca han salido de
los espacios donde están habitualmen-
te custodiadas, otras que en la actuali-
dad se encuentran en la Biblioteca Na-
cional o en el Museo del Prado y auto-
res como El Greco nos permitirán co-
nocer cómo nació la Universidad en
España. En estos momentos estamos
volcados en la organización de este
acontecimiento que pretende conse-
guir que tanto los estudiantes universi-
tarios como todas aquellas gentes que
tengan un curiosidad cultural o artísti-
ca sobre este tema nos visiten. Yo le
aconsejo que no se la pierda.

A pesar de su juventud, usted
cuenta con una considerable expe-
riencia en el ámbito de la gestión
universitaria desde la dirección del
Centro de Estudios Universitarios
de Talavera de la Reina. ¿Qué cree
que aportará al Campus de Toledo?

Sin duda Talavera me ha dado la ex-
periencia de la gestión universitaria y,
aunque la suya es una pregunta difícil
ahora que acabo de tomar posesión,
creo que fundamentalmente aportaré
mis ganas de continuar con la labor de
mis compañeros antecesores en el car-
go. Por supuesto, también la ilusión
por nuevos proyectos que iremos po-
niendo en marcha. 

“La Universidad ha
sabido resolver la

ubicación del
campus en una

ciudad patrimonio”

El vicerrector del Campus de Toledo dirigió anteriormente el CEU de Talavera
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